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Ordine Assistenti Sociali della Regione Campania 

Via Amerigo Vespucci n° 9 - 80142 – NAPOLI 
 

 

 

L’anno duemilaventitre, alle ore 09:30 del 14 gennaio 2023, in modalità online tramite 

piattaforma ZOOM, è stato convocato il Consiglio Regionale dell’Ordine degli 

Assistenti Sociali della Regione Campania per discutere i punti di cui all’ordine del 

giorno: 

 
1. Approvazione Verbali precedenti sedute consiliari del 17/12/2022 e del 

03/01/2023; 

2. Comunicazioni Presidente – Relazione Programmatica e organizzativa attività 
Consiglio Ordine; 

3. Comunicazioni Tesoriere; 

4. Ratifica lavori Iscrizioni, Cancellazioni e Trasferimenti; 

5. Presa d’atto nomina Referenti Commissioni Consiliari; 

6.  Riscontro nota ‘Assistenza tecnica al Ministero del Lavoro e delle Politiche 
sociali – Nota LEPS Supervisione’; 

7. Eventuali e varie 

 
Risultano presenti: 

Panico Gilda, Andrea Di Fiore, Massimo Corrado, Emilio Di Fusco, Anna Ansalone, Carmela 

Grimaldi, Anna Izzo, Marta Ranieri, Maria Rosaria Astarita, Gaetano Malerba, Francesca Ascione, 

Antonio Sola, Barbara Di Matteo. 

 

Risultano assenti il Consigliere Segretario Federica Sannino ed il 

Consigliere Gennaro Izzo. 

Verbalizza il Consigliere più giovane Emilio Di Fusco. 

Modera la seduta il Consigliere Massimo Corrado. 

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 09.41. 

 

 

VERBALE N. 2/2023 
Mandato 2022/2026 

Seduta consiliare 
14 gennaio 2023 
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 Il Presidente avvia la seduta di consiglio, chiedendo ai Consiglieri presenti se hanno preso 
visione dei verbali precedenti inviati via pec dalla Segreteria dell’Ordine in data 05/01/2023  
e se intendono fare dei rilievi in merito. Prende la parola la Consigliera Carmela Grimaldi che 
asserisce quanto segue: “chiedo che venga verbalizzata la nota inviata via PEC ad integrazione del 
verbale dell’odierna seduta consiliare come richiesto dal Presidente. Non avendo potuto manifestare 
in discussione”. 

 

Si passa quindi all’approvazione dei Verbali delle sedute consiliari precedenti. 

Per il Verbale della seduta del 17/12/2022, si procede alla votazione: 

 Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti, fatto salvo per il Consigliere 
Antonio Sola che si astiene in quanto assente alla seduta consiliare del 17/12/2022; 

Per il Verbale della seduta del 03/01/2023, si procede alla votazione: 

 Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti, fatto salvo per la Consigliera 
Barbara Di Matteo che si astiene in quanto assente alla seduta consiliare del 
03/01/2023. 

 

Si passa al secondo punto all’OdG. 

 
 

 
Il Presidente prende la parola e comunica le attività che sono intercorse dalla precedente seduta 
di consiglio a quella odierna: 
 

 In data 04/01/2023 Riunione Area Sud – Co.Par. – Regolamento Stp, liberi 
professionisti, LEPS; 

 In data 10/01/2023 riunione di preparazione IV Conferenza Nazionale CNOAS sul 
tema “Violenza Istituzionale” che si terrà il 20/01/2023 a Firenze e con possibilità di 
partecipazione in modalità webinar. Per il CROAS Campania parteciperà solamente il 
Presidente, attesa l’indisponibilità degli altri componenti dell’UdP; 

 In data 11/01/2023 partecipazione al Tavolo Minori; 

 In data 13/01/2023 partecipazione all’evento organizzato dall’Università degli Studi di 
Napoli “Federico II” dal titolo “Rischi, emergenze, vulnerabilità. Risorse umane e 
governance di sistema, quali modelli per la salute?”; 

 In data 13/01/2023 incontro dell’Osservatorio Deontologico nazionale, a cui ha 
partecipato la Consigliera Anna Izzo; 

 Insediamento commissioni consiliari. 
 

   Il Presidente passa ad una veloce rilettura dei punti della relazione programmatica ed 

Punto 1 OdG – Approvazione Verbali precedenti sedute consiliari del 17/12/2022 e del 
03/01/2023 

Punto 2 OdG – Comunicazioni Presidente – Relazione Programmatica e organizzativa 

attività Consiglio Ordine 
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organizzativa trasmessa via pec a tutti i Consiglieri in data 13/01/2023. Il Presidente passa 
la parola al Consigliere Tesoriere Massimo Corrado per il punto 3 all’OdG.  

 

 
 

 

Prende la parola il Consigliere Tesoriere Corrado che procede ad una disamina dei vari 

punti della relazione trasmessa via pec a tutti i Consiglieri in data 13/01/2023, in ordine 

a: 

 

 Fatture pervenute da Consulenti e Fornitori non pagate; 

 Bonifici rinnovo polizze; 

 Gettoni di presenza per le sedute consiliari del IV trimestre del 2022; 

 Stralcio 4 quote annuali dal 2019 al 2022 per una iscritta.  

 

Il Consigliere Tesoriere chiede ai Consiglieri presenti di sottoscrivere e trasmettere in 

tempi brevi il modulo di assenso per quanto concerne il percepimento del gettone di 

presenza per le sedute consiliari del 03/12/2022 e del 17/12/2022.  

Prende la parola la Consigliera Grimaldi che chiede delucidazioni circa il modulo per il 

rimborso spese relativo al raggiungimento della sede dell’Ordine.  

Il Consigliere Tesoriere Corrado, dichiara che il modulo rimborso è attualmente in fase di 

revisione e che sarà trasmesso in tempi brevi con gli opportuni aggiornamenti a tutti i 

Consiglieri.  

 

Rispetto al pagamento per i gettoni di presenza per il IV trimestre del 2022 dell’attuale 

Consiglio, i Consiglieri presenti approvano all’unanimità. 

 

Il Consigliere Grimaldi prende la parola e chiede al Consigliere Tesoriere Corrado di 

utilizzare il medesimo metodo di presentazione degli aspetti finanziari legati all’Ordine, 

come avvenuto per la seduta odierna, anche per le sedute consiliari prossime. Il 

Consigliere Tesoriere specifica che sarà garantita sempre la trasparenza.  

 

La Consigliera Grimaldi, inoltre, chiede una relazione rispetto a quanto fatto dal 

precedente Consiglio sulla questione Sede dell’Ordine. Interviene il Presidente, asserendo 

che verranno fissate sedute specifiche su questo tema. Prende la parola la Consigliera 

Ansalone che ritiene importante acquisire tutti gli elementi prima di prendere decisioni 

in merito. Anche il Consigliere Di Fiore ravvede la necessità di accedere agli atti prodotti 

dal precedente CROAS Campania per tutto ciò che riguarda la questione della nuova 

Sede. 

 

Punto 3 OdG – Comunicazioni Tesoriere  
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Il Consigliere Tesoriere, terminata la discussione sugli aspetti tecnico-finanziari legati 
all’Ordine, chiede la presa d’atto del nuovo regolamento per la formazione continua 
emanato dal CNOAS.  
Si approva all’unanimità dei Consiglieri presenti e si passa al prossimo punto all’OdG. 
 

 

 

Il Consigliere Verbalizzante dà veloce lettura del verbale delle pratiche di Iscrizione, 

Cancellazioni e Trasferimenti, già trasmesso a tutti i Consigliari via pec dalla Segreteria 

del CROAS Campania in data 13/01/2023. 

 

Risultano accolte: 

• n. 12 iscrizioni in sez. A; 

• n. 20 iscrizioni in sez. B; 

• n. 52 pratiche di cancellazione dell’Albo;  

• n. 5 pratiche di cancellazione per trasferimento ad altro Ordine regionale; 

• n. 1 pratica di nulla-osta per trasferimento ad altro Ordine regionale; 

 

Il Consiglio prende atto ed approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente prende la parola in merito al passaggio della Consigliera Grimaldi dalla 

sez. B alla sez. A dell’Albo, chiarendo che, qualora la Consigliare in questione decidesse 

di dimettersi dal Consiglio, subentrerebbe il primo non eletto dell’Albo sez. B. 

 

 

 

Si procede alla presa d’atto delle Commissioni Consiliari già insediate, nello specifico: 

 

 In data 29/12/2022 si è insediata la Commissione Comunicazione così 

costituita:  

 Referente: Gilda Panico; 

 Vice-Referente: Anna Ansalone; 

 Segretario: Andrea Di Fiore. 

 

 In data 03/01/2023 si è insediata la Commissione Etica e Deontologia così 

costituita: 

 Referente: Anna Izzo; 

 Vice-Referente: Barbara Di Matteo; 

 Segretario: Emilio Di Fusco; 

 Componenti: Francesca Ascione, Federica Sannino. 

Punto 4 OdG – Ratifica lavori Iscrizioni, Cancellazioni e Trasferimenti; 

Punto 5 OdG – Presa d’atto nomina Referenti Commissioni Consiliari 
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 In data 05/01/2023 si è insediata la Commissione Formazione continua, 

accreditamenti ed esoneri così costituita: 

 Referente: Gaetano Malerba; 

 Vice-Referente: Massimo Corrado; 

 Segretario: Marta Ranieri; 

 Componenti: Andrea Di Fiore, Anna Izzo. 

 

 In data 12/01/2023 si è insediata la Commissione Politiche Sociali così 

costituita: 

 Referente: Maria Rosaria Astarita; 

 Vice-Referente: Gennaro Izzo; 

 Segretario: Antonio Sola; 

 Componenti: Anna Ansalone, Francesca Ascione, Carmela Grimaldi, Gilda 

Panico. 

 

Il Presidente, inoltre, comunica che è stata recepita la comunicazione per l’insediamento 

della Commissione Tecnico-Finanziaria già fissata per il 17/01/2023 e che si resta in 

attesa dell’insediamento della Commissione Gestione e Revisione Albo. 

Rispetto ai lavori delle singole Commissioni, il Presidente chiede ai referenti delle stesse 

di predisporre un calendario per le future convocazioni da trasmettere alla Segreteria 

del CROAS Campania. 

 

Si prende atto e si passa al prossimo punto all’OdG. 

 

 

 

 

Il Presidente rappresenta il ritardo nel dare riscontro alla Fondazione Nazionale degli 

Assistenti Sociali, il cui termine ultimo era fissato per il giorno 10/01/2023, rispetto 

all’individuazione di iscritti che possano rappresentare la Campania su due versanti: la 

LEPS-Supervisione professionale e la libera professione. 

Si apre un ampio dibattito sui criteri di selezione dei professionisti assistenti sociali. 

Dopo ampia discussione si procede ad approvare all’unanimità dei presenti la redazione 

di apposita manifestazione di interesse volta ad individuare i professionisti assistenti 

sociali partecipanti ai LEPS-Supervisione professionale.  

Il Consigliere Di Fiore esce dalla seduta alle ore 12:02. 

Considerate le tempistiche stringenti si procederà in via d’urgenza alla pubblicazione per 

n. 5 giorni dall’invio della manifestazione di interesse LEPS-Supervisione, nonché 

Punto 6 OdG – Riscontro nota ‘Assistenza tecnica al Ministero del Lavoro e delle 

Politiche sociali – Nota LEPS Supervisione’ 
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all’invio di apposita newsletter. 

In merito alla manifestazione di interesse sul tema della libera professione, si rinvia 

successivamente. 

Il Consiglio, all’esito della breve relazione formulata dalla Consigliera Ansalone sul piano 

della Comunicazione delle attività dell’Ordine, procede e vota all’unanimità la presa 

d’atto dei lavori svolti nella prima riunione della Commissione Comunicazione. 

Il Consigliere Di Fiore rientra in seduta alle ore 12:40. 

Si passa alle Eventuali e Varie. 

 

 

    
Il Presidente comunica che in data 13/01/2023 si è riunito l’Osservatorio Deontologico 
Nazionale a cui ha partecipato la Consigliera Referente della Commissione Etica e Deontologia, 
Anna Izzo. Prende la parola la Consigliera Anna Izzo che illustra i passaggi strategici emersi 
nell’ambito dell’incontro, volti a delineare le linee guida sull’uso della comunicazione nei social. 
La Consigliera, a riguardo, sottolinea la stretta interconnessione di questi contenuti con la 
Commissione Comunicazione. 
Interviene il Presidente che nel sollecitare ai Consiglieri presenti la formulazione di proposte 
formative da trasmettere alla Segreteria CROAS via pec, passa la parola al Referente della 
Commissione Formazione continua, accreditamenti ed esoneri, Consigliere Malerba. Lo stesso 
illustra brevemente quanto emerso nel primo incontro della Commissione del 18/01/2023, in 
relazione ai vari ambiti e tematiche da inserire all’interno del POF che contemplino gli 
aggiornamenti normativi del CNOAS e le riforme legislative in atto e che riguardano i vari 
ambiti di applicazione del servizio sociale. Il Presidente interviene suggerendo la possibilità di 
indicare dei nominativi di esperti da invitare negli eventi formativi da programmare.  
La discussione si conclude con l’importanza delle attività da in porre essere e da programmare 
relativamente alla prossima Giornata Internazionale del Servizio Sociale.   
 
 
Prende la parola la Consigliera Barbara Di Matteo che chiede di non far più parte della 
Commissione Tecnico-finanziaria a causa della dichiarata gravosità dei propri impegni 

personali e professionali, chiedendo una sostituzione con la Consigliera Grimaldi. 
Dopo un dibattito, il Presidente invita la Consigliera Di Matteo a trasmettere formale 
comunicazione via pec alla Segreteria del CROAS Campania che sarà successivamente discussa. 
In questa occasione, prende la parola il Consigliere Antonio Sola il quale specifica di aver inviato 
una pec il 30/12/2022 dichiarando la sua disponibilità a far parte della Commissione Politiche 
Sociali.  
 
 

Alle ore 13:34 il Presidente dichiara conclusa la seduta. 

 
Il Consigliere Verbalizzante Il Presidente 

Emilio Di Fusco Gilda Panico 

FIRMATO FIRMATO 

Punto 7 OdG – Eventuali e Varie 


